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1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 19ª LEGISLATURA

Sessão Ordinária iniciada às nove horas e dezoito minutos do dia onze de maio de dois mil e
vinte e um. Comprovado o quórum regimental, o Presidente declarou, em nome de Deus,
aberto os trabalhos, com a presença dos vereadores: Acinemar Gonçalves Costa – Nema
(Presidente); Roberta Brito Schwerz Funghetto (Vice-Presidente); Welio Antonio da Silva –
Welio de Iraci Chegou (Primeiro-Secretário); Catia Rodrigues Silva (Segunda-Secretária); Filipe
Vilarins Lacerda (Terceiro-Secretário); Clesio Gomes Santana – Subtenente Clésio; Fernanda
Martins de Lima – Delegada Fernanda; Israel de Assis Alves – Índio de Assis; Joao Batista
Cordeiro Mororo Junior; Joelson Roberto Vaz Santiago – Joelson “Trovão”; Jucie Batista do
Nascimento – Ciê do Sacolão; Marcos Goulart de Araujo – Marquim Araujo; Shinayder Frederico
de Melo Almeida – Professor Shinayder; Simone Dias Ribeiro de Melo; e Valdson Jose da Silva.
Os Vers. Edmundo Nunes Dourado – Mundim; Eliton de Paiva – Com de Paiva; Hermes Ferreira
da Costa; e Luziano Martins de Araujo não compareceram à Sessão. EXPEDIENTE: A Ata da
Sessão anterior (05/05/21) foi lida e aprovada sem ressalvas. TRIBUNA LIVRE (às 09h47): O
Presidente concedeu a palavra ao Sr. Jader da Silva, Capitão da Polícia Militar - PM abordando o
assunto: apresentação dos trabalhos da CPE. Manifestaram-se: Vers. Nema, Índio de Assis e
Joelson “Trovão”. Fez uso da palavra ainda o Sr. Marcelo Gurgel do Amaral Silva, General de
Brigada do Comando de Artilharia do Exército Brasileiro, abordando o assunto: agradecimento
pela homenagem. Na sequência o uso da Tribuna Livre foi concedido à Sra. Sizélia de Abreu,
Secretária Municipal de Educação, abordando o assunto: educação do município.
Manifestaram-se: Vers. Nema, Catia Rodrigues, Wélio de Iraci Chegou, Ciê do Sacolão, Joelson
“Trovão”, Marquim Araujo, Professor Shinayder, Roberta Brito, Valdson Jose, Subtenente Clésio,
Delegada Fernanda, João Batista. O Ver. Marquim Araujo solicitou a inclusão em ata de seus
questionamentos à Sra. Sizélia de Abreu, Secretária Municipal de Educação, assim transcrito:
“Quantas escolas municipais tem hoje na rede municipal, tanto na zona urbana, como na zona
rural? A rede toda contempla 12.557 alunos? As creches do Jardim América, Parque Laguna e
Distrito do Bezerra estão sendo alimentadas no Sistema do FNDE? A Multi X é a que estava no
Parque Laguna e no Bezerra. O Ministério Público cancelou todos os contratos. Daí teve que
fazer nova licitação? A senhora falou de um déficit de vaga de 300 e poucas vagas? Cada creche
dessa vai contemplar de 120 crianças? A partir do momento que essas três creches estiverem
em funcionamento zera? Automaticamente nós zeraríamos a fila das creches hoje se todas as
três estivessem funcionando? O dinheiro do FUNDEB vem para pagar os professores, vem o
dinheiro do transporte escolar e vem o dinheiro para a merenda escolar. O transporte escolar, a
cooperativa faz o trabalho de levar o material didático, recolhe de uma semana anterior e leva
depois. Esse pessoal está recebendo integral o trabalho feito pelo transporte ou só esse trabalho
de entrega desse material? Quanto a questão que a senhora explicou das cestas, dos alimentos,
que a senhora faz essa distribuição. A pandemia começou em fevereiro, março do ano passado.
O ano passado a senhora fez as entregas desses kits? Tem um déficit de guardas-municipais,
tanto nos CMEIS e nas escolas ou não? Todas as escolas e CMEIS são contemplados com os
guardas municipais? Houve um aumento do FUNDEB de 2016 pra cá. Eu fiz um levantamento no
site de 2012 a 2016 pra 2017 a 2020. A senhora tem mais ou menos o quanto seria esse
aumento e se esse aumento contribuiu com o salário dos servidores municipais ou não? O
último concurso público que teve na prefeitura para a área da educação foi na gestão do ex-
prefeito Itamar?” A Vera. Simone Ribeiro ausentou-se da Sessão durante a Tribuna Livre.
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DOCUMENTOS LIDOS: Atestado Médico – O Ver. Com de Paiva necessita afastar-se de suas
atividades de 10/05/2021 (segunda-feira) até 14/05/2021 (sexta-feira) para tratamento médico.
A sessão foi suspensa às doze horas e cinquenta e nove minutos, retornando às treze horas e
nove minutos. MATÉRIAS LIDAS: Projetos de Lei Ordinária oriundos do Legislativo – PL 94/21,
de autoria do Ver. Subtenente Clésio, que ““Fica instituído o Dia Municipal do Feirante, a ser
celebrado, anualmente, no dia 25 do mês de agosto”; PL 91/21, do Ver. Professor Shinayder,
que “Dispõe sobre a caracterização e inclusão das pessoas com transtorno do espectro autista,
com deficiência intelectual, com deficiências sensoriais ou com quaisquer outras deficiências
que as impeçam de fazer o uso adequado de máscara de proteção facial e de seus responsáveis
legais como grupo prioritário no Plano de Vacinação contra a Covid-19 no Município de
Formosa”; PL 88/21, da Vera. Simone Ribeiro, que “Institui a criar programa “Buscando uma
nova oportunidade” e dá outras providências”; PL 87/21, do Ver. Valdson Jose, que “Dispõe
sobre a instituição do Dia Municipal de Inclusão e de Luta da Pessoa com Deficiência, no âmbito
do Município de Formosa”; e PL 52/21, de autoria dos Vers. Welio de Iraci Chegou, Nema, Catia
Rodrigues, Mundim, Com de Paiva, Filipe Vilarins, Hermes Costa, Índio de Assis, Joelson Trovão,
Luziano Martins, Roberta Brito e Professor Shinayder, que “Denomina de Laguinho Dejanira
Carvalho de Brito o Laguinho do Abreu localizado na Avenida Circular II, Bairro do Abreu no
Município de Formosa/GO”. Projeto de Resolução – PR 13/21, de autoria da Vera. Cátia
Rodrigues, que “Dispõe sobre o Programa Adote uma Caneca”. Indicações: Foram
encaminhadas ao Poder Executivo as indicações: nº 1664, 1665 e 1666/21, de autoria do Ver.
Nema; nº 1644, 1645 e 1646/21, da Vera. Catia Rodrigues; nº 1606 e 1607/21, do Ver.
Subtenente Clésio; nº 202, 203 e 204/21, do Ver. Mundim; nº 1319, 1320 e 1321/21, do Ver.
Com de Paiva; nº 1616/21, da Vera. Delegada Fernanda; nº 1430, 1431 e 1432/21, do Ver. Filipe
Vilarins; nº 1536, 1537 e 1538/21, do Ver. Hermes Costa; nº 1506, 1507 e 1508/21, do Ver.
Índio de Assis; nº 1619, 1620 e 1623/21, do Ver. João Batista; nº 1579, 1580 e 1581/21, do Ver.
Joelson “Trovão”; nº 897 e 901/21, do Ver. Ciê do Sacolão; nº 52, 53 e 54/21, do Ver. Luziano
Martins; nº 1518, 1521 e 1522/21, do Ver. Marquim Araujo; nº 1592, 1593 e 1594/21, da Vera.
Roberta Brito; nº 500, 501 e 502/21, do Ver. Professor Shinayder; nº 350/21, da Vera. Simone
Ribeiro; nº 1476 e 1477/21, do Ver. Valdson José; e nº 647, 648 e 649/21, do Ver. Welio de Iraci
Chegou. Moções de Congratulação: Foram lidas as Moções: nº 41/21, de autoria da Vera. Catia
Rodrigues, a ser enviada ao Senhor David Michel de Melo Rodrigues, em reconhecimento pelos
serviços prestados à comunidade formosense; nº 37/21, do Ver. Subtenente Clésio, a ser
enviada ao Senhor Lindenberg da Silva Magalhães, Diretor da Regional da Saneago, em
reconhecimento pelos serviços prestados à comunidade formosense; nº 39/21, do Ver. Ciê do
Sacolão, a ser enviada ao 20ª CIPM - CPE Formosa - representado pelo Capitão da PM Jader da
Silva, em reconhecimento pelos serviços prestados à comunidade Formosense; e nº 40/21, da
Vera. Simone Ribeiro, a ser enviada ao Senhor General de Brigada Marcelo Gurgel do Amaral
Silva, em reconhecimento pelos serviços prestados à comunidade formosense. ORDEM DO DIA:
PROJETOS EM 2ª FASE DE DISCUSSÃO E VOTAÇÃO: Projetos de Lei Ordinária oriundos do
Legislativo – PL 22/21, de autoria da Vera. Delegada Fernanda, que “Torna pública as listas de
espera dos interessados para vagas nos Centros Municipais de Educação Infantil – CMEIs” foi
rejeitado por 7 votos contrários (Vers. Catia Rodrigues; Filipe Vilarins; Índio de Assis; Joelson
“Trovão”; Professor Shinayder; Roberta Brito; e Welio de Iraci Chegou), 6 favoráveis e 5
ausências (Vers. Mundim, Com de Paiva, Hermes Costa, Luziano Martins e Simone Ribeiro); O
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PL 70/21, do Ver. Valdson Jose, que “Estabelece diretrizes para a transparência dos atos
relacionados ao plano de vacinação da COVID-19 no âmbito do Município de Formosa-GO” foi
aprovado por 13 votos favoráveis e 5 ausências (Vers. Mundim, Com de Paiva, Hermes Costa,
Luziano Martins e Simone Ribeiro). Projeto de Resolução – O PR 6/21, do Ver. Marquim Araujo,
que “Institui o Banco de Sugestão “Cidadão Legislador” na Câmara Municipal de Formosa” foi
aprovado por 13 votos favoráveis e 5 ausências (Vers. Mundim, Com de Paiva, Hermes Costa,
Luziano Martins e Simone Ribeiro). PROJETOS EM 3ª FASE DE DISCUSSÃO E VOTAÇÃO: Projetos
de Lei Ordinária oriundos do Legislativo – Foram votados em bloco e aprovados por 13 votos
favoráveis e 5 ausências (Vers. Mundim, Com de Paiva, Hermes Costa, Luziano Martins e
Simone Ribeiro) os Projetos: PL 62/21, de autoria da Vera. Cátia Rodrigues, que “Inclui no
Calendário de Comemorações Oficiais do Município de Formosa-GO, a Semana “Quebrando o
Silêncio” e dá outras providências”; e PL 64/21, da Vera. Roberta Brito, que “Dispõe sobre a
obrigatoriedade de exibição de vídeos educativos antidrogas, combate a violência contra a
mulher e combate a exploração sexual infantojuvenil nas aberturas de shows, eventos culturais,
e similares”. TEMA LIVRE (às14h20): Orador inscrito: Ver. Subtenente Clésio. EXPLICAÇÃO
PESSOAL (às14h21): Oradores inscritos: Vers. Delegada Fernanda, Valdson Jose e Wélio de Iraci
Chegou. Áudio e vídeo da Sessão disponíveis nas Atas Eletrônicas nº 18/21 (CD e DVD) e no
Sistema de Apoio ao Processo Legislativo (SAPL). Nada mais a tratar, o Presidente agradeceu a
presença de todos e declarou encerrados os trabalhos às quatorze horas e trinta e quatro
minutos fazendo a convocação para a próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia doze de
maio de dois mil e vinte e um no mesmo horário. E, para constar, eu, Welio Antonio da Silva
(Primeiro-Secretário), lavrei a presente ata que depois de lida e se aprovada será assinada pelos
membros da Mesa Diretora.

┌ ┌ ┌

Presidente Vice-Presidente Primeiro-Secretário
┌ ┌

Segundo-Secretário Terceiro-Secretário
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